



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/80143

11/08/2015

205580

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS); DE LA ENCINA ORTEGA, Salvador Antonio (GS); SÁNCHEZ DÍAZ, María Carmen (GS)

RESPUESTA:

Desde comienzos de año hasta el 30 de junio de 2015, la inversión realizada por el Gobierno, a través de Aena S.A., en el proyecto “Inversiones de apoyo y mantenimiento” en el Aeropuerto de Jerez ha sido, de acuerdo con el criterio de pago y según los cierres contables mensuales, de 60.516 euros.

Madrid, 16 de septiembre de 2015